



El alcalde de Salamanca y el consejero de Educación de la Junta, en la clausura del evento

ICAL

Las responsabilidades de los economistas

El debate final enfrentó directamente a periodistas y expertos en economía y puso de manifiesto las diferencias entre ambos colectivos. Así, el director de El Economista, Amador Ayora, acusó al academicismo económico de no saber divulgar bien sus investigaciones y conocimientos. De igual forma, el ex responsable del suplemento económico de La Vanguardia, Manu Garayoa, y Concha Martín, de El País, atacaron a los expertos en economía al acusarlos «de haber tenido una alta responsabilidad en la crisis proporcionando ideas equivocadas, lo que ha tenido un tremendo efecto sobre las economías».

Los expertos recetan recortes y reformas para salir de la crisis

► Una mesa redonda clausuró ayer el «Salamanca Social Science Festival»

ABC
SALAMANCA

Afrontar recortes y sumarlos a reformas laborales, institucionales e incluso educativas. Esos son los pasos

que, a juicio de los economistas presentes en la última mesa redonda celebrada ayer en el Salamanca Social Science Festival, se deben dar para luchar contra el déficit español y ayudar a revertir la actual coyuntura. Algunos, como el profesor de Economía de la Universidad Carlos III, Juan José Dolado, llegaron a defender el cierre de 15 universidades españolas o la aplicación de tasas más altas para aquellos alumnos que no logran terminar sus estudios en el plazo estipu-

lado «por el alto coste que supone al Estado cada año cursado de más».

Su compañero de mesa, el profesor de Economía del Centro de Estudios Monetarios y Financieros, Samuel Bentolila, profundizó en los cambios que se deben aplicar al apuntar que en España se deben llevar a cabo políticas de oferta «que eleven el nivel de crecimiento potencial de la economía» y que tienen que ver con aspectos estructurales relacionados con el mercado laboral, la Sani-

dad, la Educación y las reformas de la Administración pública. En esa línea, apostó por terminar con la dualidad de contratos y tender a uno único e indefinido, además de acabar con la indización de los salarios a los precios o con la extensión indefinida de los convenios colectivos, informa Ical.

Respecto a asuntos de actualidad como la debatida dación de una vivienda a modo de única garantía para pagar la deuda asumida con un banco, los teóricos no lo ven adecuado al entender que, de generalizarse esta práctica, los bancos se protegerían aplicando una subida de los tipos de interés de estos productos que haría difícilmente viable su obtención. Sí apostaron el estudio de cada caso individualmente.

«POR SER GENTE DE PRIMER NIVEL»

Pedro José Muñoz destaca que Rubalcaba inicie su ronda con los candidatos en la región

ABC
ÁVILA

El candidato del PSOE de Ávila al Congreso y secretario de Organización del PSCyL, Pedro José Muñoz, destacó la apuesta del aspirante socialista a la Presidencia del Gobierno, Alfredo Pérez Rubalcaba, por iniciar su ronda de contactos en Castilla y León con los candidatos socialistas en las Elecciones Generales, en un acto a celebrar hoy en Valladolid, informa Ical.

En un acto en la comarca de Albarche-Pinares, que se llevó a cabo ayer

en El Barraco, Pedro José Muñoz destacó la «renovación» que se ha producido, de manera que, en las listas de la Comunidad, «tenemos portavoces parlamentarios, tenemos ministros, secretarios de Estado y a gente de primer nivel que ha llevado a cabo una labor de Gobierno impecable», así como «gente de peso en la organización política» de la región.

Todos ellos, a juicio del cabeza de lista al Congreso por Ávila, «representan una profunda implicación y unas muy buenas candidaturas», frente a la «continuidad» que «representan las listas del Partido Popular».



Pedro José Muñoz, segundo a la izquierda, ayer en El Barraco

ICAL